A FOND LES GAZ ET LE CHASSELAS

REPORTAGE Le 19e Championnat du monde des tracassets a eu lieu samedi à Epesses (VD). Sans accident, mais pas sans tentatives de déstabilisation entre les participants.





Facebook. qu'il a cassé le

moteur. En tout cas, moi, je l'ai vu rouler à coin, ce matin!» Bluffs et rumeurs étaient encore de mise. samedi à midi, lors de la parade des tracassets, véhicules mythiques des vignerons de Lavaux, au centre d'Epesses (VD). Deux heures plus tard, les conducteurs de ces engins à trois roues allaient s'affronter sur une manche de vitesse empruntant un chemin particulièrement étroit. Une virée pour le moins technique vu les décorations dont les «tracasses», comme on les appelle fa-

as vu, sur milièrement dans la région, étaient ornés. Pas fous, les adeptes de la vitesse avaient cependant opté pour une décoration simple, alors que d'autres misaient sur de véritables œuvres d'art mobiles pour épater le public. Quitte à effectuer les 550 mètres du parcours en plus de dix minutes!

Un virage traître

La partie «sportive» de l'épreuve a été remportée en 1'24 par le «26'Traca Minute» de Sébastien Badoux, qui affirmait dès le début vouloir aller vite, très vite. Il a mis 15 secondes dans les dents du «Chasselas Power» de Louis Blondel et Simon Radelet, qui s'ap-

Garage Central de Cully. «On a mal négocié le premier virage», soupiraient-ils à l'heure des comptes. «Il nous faudra peut-être un moteur encore plus puissant la prochaine fois.» Autre concurrent sérieux, le «Tampon auriculaire» de Simon Vogel a certes foncé, mais s'est coincé quelques instants dans un contour. De précieuses secondes perdues qui l'ont empêché d'accéder au podium, après avoir longtemps juré qu'il ne ferait plus de vitesse.

D'autres petits cachottiers ont eu plus de succès, comme Martial Duboux et Christian Chappuis. Eux qui promettaient de rouler tranquillement cette année ont manqué de peu

puyaient sur un bolide fignolé au le podium de la vitesse. Ils ont, en revanche, obtenu le prix du jury pour leur création sur le thème des Schtroumpfs. «Avec un moteur qui va bien, c'est quand même difficile de se retenir», rigolaient-ils après coup.

Au final, une affluence record (4000 personnes) a assisté à ce championnat, lors duquel verres de blanc, mécanique et créativité ont fait bon ménage. Prochain rendez-vous: le 29 avril 2017. Le temps de mettre une ou deux bouteilles au frais.

RAPHAËL POMEY

raphael.pomey@lematin.ch

WWW.LEMATIN.CH

Voir la galerie photos: tracassets.lematin.ch





